

Perforación en pilotos de fracking iniciará a finales del 2021

Se espera que las conclusiones del estudio sean entregadas antes de que culmine el actual Gobierno.

Colombia - 16 Dic 2020 - 02:27 pm



María Fernanda Herrera

@MafeHerreraCif

Compartir



Imagen de referencia

AFP

Este año el **Ministerio** de Minas y Energía dejó listo el marco regulatorio para el desarrollo de los Proyectos Pilotos de Investigación Integral (PPII), sobre yacimientos no convencionales de hidrocarburos a través del fracking.

Cabe mencionar que actualmente, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) adelanta la firma de los contratos. La primera empresa que logró el visto bueno para el desarrollo de los pilotos fue **Ecopetrol** y se espera que entre enero y febrero se logre cerrar el acuerdo con otras dos compañías.

Luego de haber superado este proceso, las empresas deberán solicitar la licencia ambiental correspondiente, por lo que se espera que las perforaciones en los pilotos de investigación se lleven a cabo a finales del próximo año.

Lea también: Precio de la gasolina aumentará cerca de 100 pesos para lo que queda de diciembre

“Si todo sale bien, lo que esperamos es que arranquen las perforaciones a finales del 2021 o en el primer trimestre 2022, pensando en hacer la evaluación antes de que se acabe el Gobierno”, afirmó el **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa.

El primer piloto de fracking estará ubicado en Puerto Wilches en el departamento de Santander. En este proyecto se invertirán alrededor de 76 millones de dólares, es decir, cerca de 260.000 millones de pesos.

De acuerdo con el Gobierno, los proyectos piloto serán de carácter científico y se desarrollarán con transparencia, de cara a los territorios y con fortalecimiento institucional.

De interés: Transelca será investigada por la Superservicios por el apagón en el Caribe

La Comisión Intersectorial de Acompañamiento Técnico y Científico, será la encargada de evaluar la información generada, las necesidades de fortalecimiento institucional y los resultados de los pilotos.

También analizará si en Colombia se cumplen las condiciones que permitan proceder o no con la exploración comercial de este tipo de yacimientos, aplicando la técnica de fracturamiento hidráulico con perforación horizontal.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Perforación / pilotos de fracking

Lo más visto

1 ENTRETENIMIENTO | Hace 4 Días
Maluma le "respondió" a Farina por la foto que publicó en sus redes sociales

2 EJE CAFETERO | Hace 1 Día
Hombre apuesta \$5000 y se gana más de \$ 6.000 millones en Manizales

3 BOGOTÁ | Hace 1 Día
Hombre le quita el arma de dotación a vigilante y se mata en Facatativá

4 ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Día
Paola Turbay pide orar por su padre, en urgencias por covid-19

5 ANTIOQUIA | Hace 2 Días
Le encuentran casi 3 millones de pesos a habitante de calle en Antioquia

Le puede interesar



Consejo de Estado estudiará demanda a lineamientos de pilotos de fracking

| Judicial - Hace 5 meses



La historia de Rolf Buchholz, el 'diablo alemán' que tiene más de 400 perforaciones

| Clics - Hace 1 año



Por culpa de una perforación, joven quedó parapléjica

| Internacional - Hace 1 año

Nuevos confinamientos, inseguridad y carga tributaria, los que más preocupan a comerciantes

La última bitácora entregada por Fenalco señaló que quienes mantienen sus empleos favorecerán la recuperación.

Colombia - 16 Dic 2020 - 01:28 pm



Martha Olaya

@Marthaolaya1

Compartir

